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Zitat von Stachelbär

Hallo aus Österreich,

wenn die Blüten ohne Probleme 32cm schaffen bitte ich um ein Blütenbild mit 
Zollstock.:D

Gruß,

..würde ich gerne sehen- so phantastische Größenangaben ohne Bildbeweis sind für mich völlig Haltlos- interessant 
wäre ob nur der wirkliche Blütenkranz, oder evtl. einzelne äußere schmale Blütenblätter zur Größe hinzugezogen 
wurden. Die "Stern von Nürnberg" habe ich auch noch- sie blühte letztes Jahr bereits zum 3. x und ich bringe es einfach 
nicht übers Herz, ihr den kostbaren Platz länger in meinem Gewächshaus anzubieten-sie wird heuer entsorgt... Ich 
kenne wenig Züchtungen die dermaßen langweilig sind und seit vielen Jahren bereits überholt sind. Auch sehe ich die 
Zukunft nicht in dicke Bomber, die vielleicht in Spanien frei ausgepflanzt Sinn machen, nicht aber in bereits 
hoffnungslos überfüllten, zu beheizenden Gewächshäusern. Es gibt mittlerweile genügend Klein- + Mittelgroße 
Trichos. mit phänomenalen Blüteneigenschaften. Warum sich dann noch mit den altbackenen Fäßern rumschlagen 
(selbiges gilt für mich auch für die Gräsers Schönste-Reihe, die ich komplett alle "entsorgt" habe, schon seit etlichen 

Jahren)- aber jedem das Seine....
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